

En Cuba felicitan a la Oclae por aniversario de su fundación



Imagen ilustrativa tomada de [@aylinalvarezG](#)

La Habana, 11 ago (RHC) La primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba (UJC), Aylín Álvarez García felicitó este viernes a la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes (Oclae) en el aniversario 57 de su fundación.

En su perfil de Twitter, Álvarez García recordó los inicios de la organización, por iniciativa del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz (1926-2016).

“Desde entonces la Oclae ha estado en pie de lucha y mantiene viva la unidad e integración del movimiento estudiantil latinoamericano y caribeño”, declaró la dirigente juvenil cubana.

En la misma red social, la UJC congratuló a los miembros de esa organización, que fue creada con el desafío de continuar siendo la instancia movilizadora y coordinadora de las luchas antiimperialistas del movimiento estudiantil en la región.

A las felicitaciones se unió la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media de Cuba (FEEM), que en un tuit se refirió a los 57 años de historia, resistencia y unidad de la Oclae, en representación de la convicción socialista y de izquierda de las organizaciones estudiantiles de la región.

La Oclae nació el 11 de agosto de 1966 por acuerdo del IV Congreso Latinoamericano de Estudiantes, celebrado en La Habana, como una instancia movilizadora y coordinadora de las luchas antiimperialistas del movimiento estudiantil de América Latina y el Caribe.

En la actualidad la organización está integrada por más de 38 federaciones estudiantiles de 23 países, lo que representa más de 100 millones de estudiantes de enseñanza media, universitarios y posgraduados. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/331096-en-cuba-felicitan-a-la-oclae-por-aniversario-de-su-fundacion>



Radio Habana Cuba